

Presentación Álvaro Cejudo García

cabría decir que estoy interesado en investigar y difundir el conocimiento acerca de las relaciones internacionales entre España y otros países, a nivel histórico, artístico y cultural. Me interesa el campo del coleccionismo artístico, la museología/museografía y el campo del patrimonio bibliográfico y documental, así como el de la literatura en general; por otra parte, también me interesa el ámbito educativo, tanto reglado como no reglado, especialmente el patrimonio histórico-artístico como recurso didáctico.